

Buchbesprechung

# Louis, hab keine Angst!

*(mh.) Der dritte Band über den kleinen Affen Louis handelt von einer Reise mit einem Floss: ein richtiges Abenteuer. Text und Illustration des Kinderbuches stammen von Rebekka Baumann-Fuchs.*

Louis, ein kleiner Affe, begibt sich mit seinen Freunden auf eine Flossfahrt. Mit von der Partie sind zum Beispiel der prächtige Vogel Coco und Mili, ein junger Elefant. Zusammen erleben die Tiere eine abenteuerliche Reise mit vielen Herausforderungen. Eines Nachts werden die Tiere von einem Geräusch erschreckt, das von einer Fledermaus stammen könnte. Durch Gerüchte und Spekulationen lassen sich die Abenteurer verunsichern. Louis möchte dies jedoch nicht hinnehmen und geht der Sache auf den Grund.

## Pädagogisch wertvoll

Das zentrale Thema des Buches ist die Angst. Unbegründete Angst, die beseitigt werden kann, indem man sich erkundigt und sich informiert. Pädagogisch sicherlich wertvolles Gut. Der Text ist spannend und anspruchsvoll. Diejenigen Kin-

der, die noch nicht so gut lesen können, werden trotzdem viel Freude haben: Auffallend farbige und spritzige Bilder zeugen von der Liebe zum Detail der Künstlerin. Die tropische Vegetation des Urwaldes ist fast spürbar. Wer das Buch mit seinen Schülerinnen und Schülern behandeln möchte, kann zusätzlich zum Buch eine so genannte Unterrichtseinheit beziehen.

## Förderpreis erhalten

Die Autorin, Rebekka Baumann-Fuchs, ist 1977 im St. Galler Rheintal geboren. Heute arbeitet sie als Primarlehrerin in Stalden im Emmental. Sie selbst hat das Buch auch schon im Unterricht behandelt. Sie hat positive Resonanzen bekommen. Im Juni 2004 durfte sie für ihre Arbeit den Crea-Jungkünstlerförderpreis entgegennehmen. Dieser Preis ist eine Stiftung der Chrischona-Gemeinden.



Baumann-Fuchs, Rebekka. „LOUIS, HAB KEINE ANGST“. Thun, Mosaicstones, 2005, 32 Seiten, CHF 24. 80